

「マスコミの偏向報道に対して制裁を加えるべきでは？」

平成 29 年 8 月 1 日

●けんさんからの質問

加計学園の閉会中審査の報道番組を見ていると偏向報道が多いと思います。森友の時もそうでしたが、マスコミの報道姿勢がひどいです。マスコミに制裁加えることが出来ないのでしょうか？西田先生のお考えをお願いします。

●西田昌司の答え

閉会中審査はテレビ中継されていましたし、あれを見れば真実がわかるはずなのですが、それがニュースのダイジェスト版となると野党側ばかりを取り上げていかにも安倍総理が窮地に立たされているがごとく報じますので、真実が見えなくなってしまいます。ワイドショーとなるともっと程度がはなはだしく、面白おかしくばかりを追求する全く不真面目な番組作りに終始しています。

マスコミには報道の自由がありますし、私は制裁を加えることには賛成できませんが、今のようにふざけた報道を繰り返しているとそのうちに国民の信用を失って、マスコミは自分の首を絞めることになるでしょう。また、国会で安倍総理を悪者に仕立て上げてマスコミ受けを狙うような議員も、いつかは国民の信用を失って自分の首を絞めることになるのです。

マスコミに対抗するためには、良識ある人が真実を粘り強く発信し続ける以外に残念ながら道はありません。私は、今後も『週刊西田』等で国民に真実を伝えるべく地道に活動を続ける所存です。

反訳：ウッキーさん

Copyright：週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>